France - Justice : il y a humanitaire et humanitaire + C. Beaune attaque J. Bardella ("risée du monde et de l'Europe")

Expéditeur: norbert jacquet (norbertjacquet@vahoo.fr)

À: anne-pascale.reboul@afp.com; philippe.massonnet@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com;

societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; social@afp.com; afptls@afp.com

Date: jeudi 1 avril 2021, 16:30 UTC+2

Cédric Herrou a invoqué des motifs humanitaires, le principe de fraternité, la solidarité. Il a été blanchi par la justice française qui a retenu ses arguments (1).

En même temps, cette même justice use des pires moyens pour détruire la vie d'un pilote, parfait honnête homme qui n'a même jamais volé un bonbon dans une boulangerie mais qui dit la vérité et qui agit pour tenter de sauver des vies et pour aider les familles de victimes de crashs aériens, purement et simplement escroquées et sciemment détruites à petit feu.

Les magistrats qui s'acharnent contre moi et leurs complices au sein de l'institution judiciaire et hors de celle-ci, notamment dans les rédactions, déroulent le tapis rouge aux vilains extrémistes populistes et associés (de France et d'ailleurs).

Beaune et Bardella. Le premier attaque le second dans un tweet dénonçant le fait que le vice-président du RN se livre à une comparaison "décliniste" en usant d'arguments "faux" et "insultants" pour la France, "risée du monde et de l'Europe" (2). J'ignore si la France est critiquable pour sa gestion de la crise pandémique et je m'en moque. En revanche, pour ce qui est des libertés, de la démocratie, de l'Etat de droit, la justice du pays des droit-de-l'hommistes et du Syndicat de la magistrature est loin de montrer l'exemple (enquêtes sur les crashs aériens). On se croirait dans la Roumanie de Ceausescu.

NB: je ne roule pour personne, je me contente de raconter ma vie et, si cela déplaît à certains, je n'y peux rien.

Norbert Jacquet

Web général - Documents - Vidéos
Justice française criminelle (Boeing 737 MAX)
La commission Bernalicis et les magistrats faussaires
Démocratie et justice française : où va l'Europe?

"Liberté, démocratie, Etat de droit" (2022) :

- Dupond-Moretti ne prend-il pas des risques fous ?
- Dupond-Moretti au jeu de la vérité et des mensonges

(1) Aide aux migrants : le militant Cédric Herrou définitivement relaxé



Aide aux migrants : le militant Cédric Herrou définitivement relaxé

#Justice / Faits divers: JUSTICE - La Cour de cassation a rejeté mercredi un pourvoi du parquet général de Lyon ...

(2) <u>https://twitter.com/CBeaune/status/1377302430833115139</u>

•